

Le Conseil Électoral du Venezuela souligne que le système de vote est loin d'être détruit



Caracas, 9 mars, (RHC).- Tibisay Lucena, présidente du Conseil National Électoral du Venezuela a confirmé que le système de vote de ce pays est loin d'être détruit et que le Conseil qu'elle préside garantira le bon déroulement des journées démocratiques prévues.

Dans des déclarations à la presse, Tibisay Lucena s'est référée aux dommages causés par l'incendie d'une installation utilisée par le Conseil National Électoral dans la commune Filas de Mariche, dans l'État de Miranda.

Les flammes ont dévoré des centaines d'ordinateurs, des milliers de machines à voter, 400 bulletins électroniques et quelque 50 mille systèmes d'authentification intégré.

Pourtant, Tibisay Lucena a souligné que le Conseil National Électoral du Venezuela est à même de garantir son fonctionnement et le calendrier des législatives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216393-le-conseil-electoral-du-venezuela-souligne-que-le-systeme-de-vote-est-loin-detre-detruit>



Radio Habana Cuba